



ひまわりふあみりーかるた

ヒッポは大好きです。目的は話せるようになることですが、その中でみんなとやっていく連帯感、体験の共有や新しい人との出会いなど他の語学教育とは全く異なる楽しみながらがんばらなくてもやれるところが大好きです。

7月22日のふあみりー後に怒鳴ってしまって本当にミヤネヨ。(実は見かけよりもかなり短気です。)自分の経験も含めて家族みんなでヒッポをやれるということはすごく効率がよく、楽しい事だと思います。そのために22日の準備会の前に名古屋に行ったり、加賀に宣伝に行き、ムーランの旦那のコンブに電話したり、ホーマと連絡を取り合ったり、一度だけふあみりーに来た現在金沢にいる長野のナーンにメールしたりといろいろ根回したつもりだったんですよねー。まー思いとは裏腹にCDすら片付けられている中でスタート(笑)名指しで声をかけても誰も反応してくれない。本当はこれをきっかけにお父さんだけでなく、みんなが真っ暗体験できたらなんて思っていました。かなりへこみましたよ。

結果としては、その場にいたお父さん達は頑張ってCD聞いているみたいです。女性陣には負けない(笑)そんな意気込みを感じます。雨降って地固まるって感じみたいです。8月6日のお父さんワークショップにはアメちゃん一家、ミルカツ一家と自分、ホーマが行きます。北陸地区代表として発表の時間もあります。頑張って楽しんできますね。

一応、先日の準備会でやったこととしては。

- ・ どうしてオドロキをお父さんを中心に歌うようになったか
- ・ 今までのヒッポでは考えられない方法
- ・ 北陸は16番の日本語、韓国語、中国語をワークショップまで聞く

です。ぜひみんなも参加してください。分からることはぜひ聞いてください。

話は変わりますが、さおちゃんが自分の顔を見るとヒッポツワイハイワイといつもいいます。さおちゃんと自分との合言葉みたいになってきています。ホームステイでもこういった経験はあるよねー。

最近、イベントが目白押しですね。青少年もついに旅立ちましたが、帰ってきてからが本当に大切だと思います。自分の話をたくさんするのがしゃべれるようになる一番の近道のような気がします。最初は日本語だけでもいい、自分の体験をたくさん喋ってもらってみんなで共有しましょう。

ついにヒラリの新しいファミリーが誕生します。今日からジャパンテントです。それが終わったら講演会準備かなー忙しい(>_<)/みんなで楽しみながら乗り切ろう。

かるたに関する感想等もぜひ教えてください。ふあみりーでも掲示板でもメールでもファンクスでも会った時に直接言ってくれてもokです。よろしくー。チョイギーン。

ヒッポが大好きです。それがばれたかな?

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

